

Atelier taille d'arbres fruitiers à noyaux



Le 26 octobre 2024

De 10h30 à 12h00

La ville de Beaufort-en-Anjou organise, en partenariat avec l'association des Jardiniers du Val d'Authion, un atelier pédagogique pour la taille des arbres fruitiers à noyaux (pêcher, prunier, cerisier...) samedi 26 octobre 2024 à 10h30.

L'atelier se déroulera sur le site de l'éco parc de Gée (près du préau-chaumière) à proximité de la Mairie.

Une belle occasion de découvrir les bonnes pratiques, d'échanger avec des passionnés et d'apprendre à tailler soi-même les arbres fruitiers de son jardin.

L'atelier gratuit, sera animé par les membres bénévoles de l'association des Jardiniers du Val d'Authion de Mazé-Milon.

Pour y participer, il suffit de vous inscrire avant le mardi 22 octobre auprès des services techniques de la commune au 02 41 79 74 62 (*uniquement par ce numéro. Vous pouvez laisser un message vocal*).

Le nombre de place est limité à 20 personnes.

Tout public.

» Si les arbres fruitiers à pépins se taillent à la fin de l'hiver, il n'en est pas de même pour les fruits à noyaux tels que les pêchers, les cerisiers, les pruniers... qu'il faut tailler avant l'hiver.

À côté du préau chaumière de l'éco-parc de Gee, des arbres fruitiers ont été plantés voici une dizaine d'années. Ce sont des arbres de plein vent ou des arbres de haute tige.

Pour produire des fruits, il faut réunir un certains nombres de conditions d'où la nécessité de les mettre en forme en pratiquant une taille adaptée.

C'est ce que Bernard Lambert, membre de l'association des croqueurs de pomme, vous montrera lors de cet atelier ».